## 防災会からのお知らせ

違反駐車が、グリーンシティ全員の財産と命を奪います。

人の生命を救う消火・救急活動は、1分1秒でも早く現場へ到着することが大 切。しかし、違反駐車車両がその活動を妨げています。

消防車や救急車は、現場へ最短時間で着く道を走ります。

違反駐車のために遠回りすると、現場への到着が遅れ、助かる生命や財産まで も危険にさらすことになります。

違反駐車のために現場の近くへ行けない場合、現場近くまで進むことができた 場合と比べ消火・救急活動に余分な時間がかかります。

被害を最小限にとどめるには、最初の数分の初期消火がとても大切。救急も同 じです。心臓が停止してから2分以内に人工呼吸・心臓マッサージなど救命処 置をした場合、約90%が蘇生するといわれますが、5分後では約25%に低下

します。消火・救急活動には、1分1秒がとても貴重な時間です。 「1分や2分だから」と車を駐車禁止の道路に止めようとしたとき、その1分や 2分が人の命を左右する時間であることに気付いてください。

消防車や救急車の到着を遅らせる違反駐車は、人の生命に 大きく関わります。

万一、消防車や救急車を呼んだとき、あなたの愛車が、 大切な家族の生命や財産を救う活動を妨げることにもなります。 人の命や財産を守りたいという気持ちがあれば、違反駐車はしないはずです。

また、先日バックする車が人に接触する事故がありました。マンション内には、 多くの小さな子どもたちが運転席から見えにくい場所にいる場合があります。

車は、止まっていても動いていても凶器に変わることを覚えていてください。 グリーンシティ金員で安全な町づくりにご協力くださり!